

2学期は、宿泊研修や見学旅行、拓養祭・企画発表会など、大きな行事がありました。1学期に培った力を各行事や日々の学習活動の中で発揮してきた高等部生徒。卒業後に向けた、事業所での現場実習も順調に進んでいます。

## 【1年生宿泊研修・2年生見学旅行の様子】

1年生は9月に小樽方面で宿泊研修が、2年生は10月に札幌市内で見学旅行がありました。高等部の泊学習は、これまでの学習の成果を発揮する場として、自主的な研修活動を計画しながら取り組んでいます。仲間とともに素晴らしい思い出がまた一つできました！

1年生は小樽高等支援学校で交流&カフェで一息。同年代の生徒が頑張っている姿は、刺激になりました。ウイングベイ小樽で昼食と買い物を楽しみました！



2年生は2日目に新札幌まで行ってきました。切符を買ってJRに乗ったり、事前に昼食場所を予約したり、これまでにない経験ができました。3日目はJICAで世界の国々の現状について、SDGsの視点から学びました。



## 【2学期の様子いろいろ】



高等部拓養祭、企画発表会では、各学年でイベントを企画し、準備を進めました。各学年特色のある企画により、当日は保護者のみなさまにも楽しんでいただくことができました。

訪問学級で学習をしている生徒も、頑張っています！この日は、オンラインでつながって、学校の友達と一緒に学習をしました。



生徒会活動も2学期は本格化。生徒会執行部、そして美化・広報・図書各委員に分かれ、行事や季節などその時期に合わせ、必要な取り組みを行っています。



卒後に向けた実習も実施され、各自実習を振り返り、まとめた掲示物が日に日に増えています。3年生も、卒業に向けてラストスパート！

